

martes 20 de mayo de 2025

La Feria de Primavera 2025 y AGROGANT convierten Antequera en epicentro de la tradición, el ocio y la agroganadería del 30 de mayo al 1 de junio

El alcalde Manolo Barón y la teniente de alcalde delegada de Fiestas Mayores y Tradiciones, Elena Melero, han presentado esta mañana el extenso programa de actividades, conciertos, jornadas técnicas y propuestas familiares que llenarán de vida la ciudad durante el último fin de semana de mayo.



La ciudad de Antequera se prepara para vivir del viernes 30 de mayo al domingo 1 de junio una de las citas más esperadas del año: la Feria de Primavera 2025 y AGROGANT. En la mañana de hoy martes 20 de mayo, el alcalde Manolo Barón y la teniente de alcalde delegada de Fiestas Mayores y Tradiciones, Elena Melero, han presentado en rueda de prensa el programa completo de actividades que, en palabras del regidor, “hace que nuestra Feria de Primavera tenga una dimensión comparable a la de agosto,

con una oferta que no deja a nadie indiferente”.

El Alcalde ha destacado la consolidación de AGROGANT como cita de referencia del sector agrícola y ganadero en Andalucía. Desde el viernes 30 hasta el domingo 1 de junio, la carpa agroganadera del recinto ferial acogerá la tradicional Exposición de Raza Caprina Malagueña, así como una completa Granja Escuela dirigida especialmente al público infantil con actividades como talleres de elaboración de queso, cuidado de chivitos y photocalls rurales. A ello se suman las jornadas técnicas, que abordarán temas clave como la política agraria, la innovación en el sector caprino o el valor añadido de los productos malagueños.

También se celebrará el evento gastronómico “Antequera ¡Qué bien me sabe!”, una cita gourmet que reunirá a cocineros, pasteleros, queseros y productores locales con actividades para todos los públicos, desde showcookings hasta campeonatos, degustaciones y talleres infantiles.

Por su parte, Elena Melero ha detallado la programación musical, que este año incluye destacados conciertos en el gran escenario del recinto ferial como el del cantante Nyno Vargas el viernes 30 y el de Melody el sábado 31, en lo que será una de las grandes citas del fin de semana. Además, se contará con ambientación musical continua a cargo de DJ Madrona y DJ DoubleP, exhibiciones de baile de escuelas locales y actuaciones como la del grupo La Cuarta Cuerda.

La Feria de Primavera 2025 incluye también una rica programación cultural y tradicional. El viernes 30 tendrá lugar la tradicional Ofrenda Floral a la Patrona Mariana, Nuestra Señora de los Remedios, acompañada por la

Banda Maestro José Galán de Archidona y el grupo folclórico Azucena. Tanto Manolo Barón como Elena Melero han animado a las mujeres antequeranas a vestir el traje típico de antegrana en esta cita tan significativa.

Otra de las grandes novedades de este año será la terapia ecuestre gratuita para personas con diversidad funcional, organizada por la asociación Equialia en la zona del Corazón de María el domingo 1 de junio. “Una actividad que representa el compromiso inclusivo de esta feria”, ha señalado el Alcalde.

La Feria de Primavera contará también con casetas tanto en el centro como en el recinto ferial, con opciones para todos los públicos, incluida una caseta sin alcohol dirigida a los más jóvenes. Las casetas estarán abiertas desde las 12:30 horas hasta la madrugada, y el acceso al recinto estará facilitado por un tren turístico con paradas en puntos clave de la ciudad por solo 1 euro el trayecto.

Los días 29 de mayo y 2 de junio serán los Días de la Infancia, con precios populares en las atracciones y franjas horarias de feria sin ruido para garantizar el disfrute de niños y niñas con trastorno del espectro autista.

El programa culminará el domingo 1 de junio con la gran corrida de toros mixta en la Plaza de Toros de Antequera, con la participación de la rejoneadora Lea Vicens, el matador Santana Claros y la novillera Olga Casado.

Manolo Barón ha querido cerrar la presentación invitando a todos los vecinos y visitantes a “vivir una feria con diversión y con moderación, pero con muchas ganas, bailando, cantando y compartiendo momentos únicos en familia y con amigos”.

